

## Schach im Inselviertel

# Willkommen beim Spiel der Könige!

Schach ist für seine Tiefe, Strategie und die Fähigkeit, den Geist herauszufordern, bekannt. Doch das Strategiespiel ist weit mehr als nur ein Wettkampf zwischen hochrangigen Großmeistern. Schach hat längst seinen Platz im Breitensport gefunden, und Schachvereine bieten eine spannende Möglichkeit, dieses Spiel einfach mal auszuprobieren – zum Beispiel im Nachbarschaftstreff Inselviertel.

Hier treffen sich immer dienstags und donnerstags ab 17:30 Uhr Anfänger, Fortgeschrittene und erfahrene Spieler des Wilhelmshavener Schachclubs von 1887 e.V. (WSC) auf Augenhöhe, um zu lernen, zu spielen und sich gegenseitig zu unterstützen.

Ein besonders wichtiges Element im WSC sei die Nachwuchsarbeit, also die Förderung von Kindern und Jugendlichen, erläutert der 1. Vorsitzende Anton Bulygin. Spezielle Aktionen und Jugendturniere führen junge Menschen an das Schachspiel heran. Die Jugendtrainer Andreas Rombusch und Klaus Schumacher finden immer neue Wege, Nachwuchsspieler zu begeistern und in ihrer Entwicklung zu unterstützen. Dies hat nicht nur positive Auswirkungen auf das eigentliche Schachspiel, sondern fördert auch die Konzentrationsfähigkeit, Geduld und vorausschauendes Denken, schult ein Bewusstsein für Fairness, trainiert das Gehirn und vermindert Aggressionen. Gerade in der Jugendarbeit steht nicht der Sieg im Vordergrund, sondern der persönliche Fortschritt und gemeinschaftliche Erlebnisse wie etwa das Vereinsjugendturnier mit anschließendem Grillen.

## Spielt doch mit!

Der Schachclub trifft sich seit vielen Jahren in den Räumlichkeiten des Nachbarschaftstreffs an der Borkumstraße 17, die ihm freundlicherweise von der SPAR + BAU zur Verfügung gestellt werden.

Dienstag: Jugendtraining von 17.30 – 19.00 Uhr  
 Donnerstag: Jugendtraining von 17.30 – 19.00 Uhr  
 Donnerstag: Erwachsenen-Spielabend ab 19.30 Uhr

Außerdem tragen wir hier unsere Heimspiele der Mannschaftsmeisterschaften am Wochenende aus. Gäste und Interessierte sind jederzeit herzlich willkommen!



Konzentriert spielt Elly ihre Partie: Immer mehr Mädchen haben das königliche Spiel für sich entdeckt.



Glückwünsche vom WSC-Vereinsvorsitzenden: Am 29. Juni erhielt Elly Olthoff die Urkunde zum 4. Platz beim Vereinsjugendturnier 2025.



Originell: Wer keine Schachfiguren hat, kann sich aus Lego-steinen selbst welche bauen.